
Antrag: Zusatz-Beleuchtung auf dem Schulhof der GS Amshausen (13.11.2018)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Schulhof Amshausen wurde durch den Bau der Mensa bereichert. Gleichzeitig wurde
eine bessere Ausleuchtung des Schulhofes versprochen. Dies ist jedoch kaum gelungen.
Deshalb beantrage ich eine zusätzliche Lampe auf Höhe der Fahrradständer. Diese könnte
dort und auf dem Schulhof für Licht sorgen.

Begründung:

In der dunklen Jahreszeit ist es morgens und abends so dunkel, dass auf dem Schulhof die
eigene Hand vor den Augen kaum zu erkennen ist. Der Weg zu den Gebäuden ist für Kinder
und Erwachsene gefährlich. Mit einer hellen Lampe steigt die Sicherheit. Kleine und große
Radfahrer können so erkennen, ob sie ihr Fahrzeug richtig abgeschlossen haben. Da die
Mensa auch als Veranstaltungsraum eingesetzt wird, muss unbedingt kurzfristig etwas
geschehen.

Kai Funke

Parteiloser Ratsherr

UWG-Steinhagen-Mitglied.

Antrag angenommen


